## Après la foire, place aux illuminations

La première foire de Noël de La Croisille-sur-Briance qui s'est tenue par un froid sibérien a néanmoins connu un très grand succès ce samedi 5 décembre. Pas moins de 60 stands de commerçants et artisans dont celui du Téléthon 2020 avaient pris place. De nombreuses animations musicales notamment dont les deux « as » de l'accordéon corréziens, Bernard Rual et Mathieu Martinie, mais aussi Alligatorz's et l'Escola dau Mont-Gargan apportaient un air de fête.

Dans son discours, le maire félicita tous les élus qui se sont mobilisés pour

e. st an la

à

iciet ste

ieil

er-

ion

cia-

de



FOIRE DE NOËL. Jean-Gerard Didierre et Isabelle Bourliataud entoures par Pierre Massy, Christian Redon-Sarazy, Jean-Claude Leblois, Sophie Beaudoin-Hubiere, Marie-Laure Bouthier ont allume les illuminations de la Croisille.

cette grande première animation dont Isabelle Bourliataud, 1<sup>re</sup> adjointe et Marie-Laure Bouthier, adjointe à la culture. Et si toute cette manifestation a été réussie elle l'a été aussi grâce à la mobilisation des services municipaux dont Sylvie, Jean-Baptiste, Sébastien, Ludovic et Catherine, Marie-Claude et de tous les bénévoles de la nouvelle association Cœur de Briance. Sans oublier Cathy, Marion et Sarah qui ont tenu le stand du Téléthon toute la journée.

Pour conclure, Jean-Gérard Didierre demanda à la foule présente de participer au compte à rebours 5, 4, 3, 2, 1, 0. Avec Isabelle qui appuya sur le bouton rouge qui déclencha la magie des superbes illuminations de la place du centre-bourg de La Croisille qui dureront pendant un mois.

## SAINT-MARTIN-TERRESSUS

## Les comptes sont faits: 1.104 € récoltés



TÉLÉTHON. Une belle mobilisation des habitants de Saint-Martin-Terressus, qui, dans le contexte que l'on connaît, se sont mobilisés très nombreux pour le Téléthon. Soutenus par les associations de la commune et la municipalité, nos concitoyens ont contribué à la réussite de cette journée, en emportant une soixantaine de repas, et une quarantaine de pâtés de pommes de terre limousins, tout ceci préparé bénévolement par la chef Dominique de l'Auberge Saint-Martin, secondé par quelques bénévoles. Sans lui, cette manifestation n'aurait pas eu lieu. Pour continuer à faire avancer la recherche, poursuivre les programmes et les essais en cours et remporter de nouvelles victoires contre les maladies rares, le soutien de tous est indispensable. Il n'est pas encore trop tard, faites le 3637.